

LOS ÁRBOLES HISTÓRICOS Y NOTABLES DEL ESTADO



RIOVERDE, SLP., 1 de mayo de 2019.- En un oasis del llano rioverdense, sobreviven tres árboles milenarios emblemáticos, testigos de la historia natural de México desde hace mil 250 años.

Sabinos o ahuehuetes considerados entre los árboles más longevos del país, promedian mil 250 años y se ubican en un oasis entre el llano a 20 kilómetros de esta ciudad, en las inmediaciones de un nacimiento de agua llamado Los Peroles.



INFORMACIÓN ESTADÍSTICA SOBRE ÁRBOLES HISTÓRICOS Y NOTABLES DEL ESTADO.

